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■卓話者紹介　　　　　　　　　割田一敏君
沼田商工会議所青年部は、若かりし頃設立
時に参加しましたが、以来30年以上活躍さ
れ今年は会員である石澤君が会長を努められ
頑張っています。今年の活動予定等をお話し
いただきます。
■卓　話　　　　　　　　　
桜まつりが７日沼田公園でメインイベント
が開催され、桜は少し早かったのですが大勢
で賑わいました。まだ提灯があり、25日ま
で着けておくことになりました。今回は前会
長が中心ですが、来年は私が中心で進めなく
てはなりません。今年48才で年男で突進し
ていきたいと思います。
今回は総務委員長の堤さんにも来ていただ
きました。深代事務所の専務では仕事もバリ
バリ、私に負けないくらい元気で、仕事に活
動にと頑張られ、会長の私を支えてもらって
います。
準備をしている間に私の仕事についてお話
させていただきます。
40歳を過ぎて３つの会社を立ち上げまし

た。沼田に帰って来た頃は店舗の活性化を中
心とした売場作りでしたが、近年はネット販

売やテレビ等の通販に力を入れています。長
野でテレビショッピングもしています。
日本だけでなく海外にも目を向けて、中国

やシンガポールでｅコマースと正規輸出をし
ています。一時中国人による爆買が話題とな
りましたが、今はネットで買う方が多くなっ
ています。アジア圏では日本製品の人気は高
く、現地の人の収入が上がっているので売れ
ています。
キャッシュレス他は日本より進んでいて、

日本でも普及が始まりましたが、インバウン
ド対応では必要となります。海外出張が近頃
は多くなり、例会出席ができず申し訳ござい
ません。
整理が整いましたので、青年部活動につい

てお話します。
商工会議所青年部は、YEGとも言われ、

ヤング・エントラプラナーズ・グループの略
で、若さ、情熱、広い視野の略でもあります。
現在74名の会員数ですが、５月総会まで

には80名にしたいと思います。会社等の事
務所が沼田商工会議所管内にあり、20～48
才までの方が対象です。
毎例会にYEG宣言、網領、指針を唱和し
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て活動しています。今年度は人口減少・少子
高齢化・事業承継等の問題や消費増税等によ
る変化に取り組んでまいりたいと思います。
スローガンは「今・動く沼田YEG！故郷

沼田をよくするのは俺たち沼田YEGだぁ！」
とし、基本方針を我々が動くことで、地域の
活性化と企業の繁栄をもたらす、としました。
具体的事業として、１継承事業の実施（天
狗神輿渡御、桜まつり、観光親善大使）。２
親睦事業の実施（OB、新発田との交流、家
族会、他団体との連携協力）。３研修事業の
実施（事業承継・消費税等の研修・地域青年
団体との合同勉強会開催）４親会への協力
（沼田花火大会他）を行うため、５委員会を
設置しました。総務委員会、さくら委員会、
親睦委員会、まつり委員会、研修委員会です。
昨年は10月に関東ブロック大会を星野貴

昭ブロック会長を中心に2700名が沼田に来
ていただきました。今年はこの様な大きな事
業はありませんが、改元された年に次へのス
テップに向かい、会員協力して進めたいと思
います。ロータリーの皆様方にはOBや商工
会議所会員、議員の方々が多くいらっしゃい
ますのでご理解、ご協力、ご支援をお願いし
ます。

■司　会 深津明子SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　櫛渕光彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田商工会議所青年部総務委員長（沼田中
央RC） 堤　浩恵様

関　真一会長
４月12～14日フィリピンに国際奉仕事業

で今井、戸部、塩浦、津久井、永井、佐藤会
員の７名で行ってきました。2013年ピナツ
ボ火山近くのアエタ族に医療品等を寄贈しま
したが、今回はその村に生活基盤の安定を図
るための支援をサーキットマカティRCと共
同で行うため、現地に行きました。
当クラブの国際奉仕事業は03年11月割田

年度にタイへ通学用リサイクル自転車480台
を贈呈したのが始まりで、タイ、フィリピン、
ミャンマー、カンボジア、バングラディシュ
に17年間ほぼ毎年行っています。
現在はサーキットマカティRCとフィリピ

ンで事業を行い、良い関係を結んでいます。

永井、津久井会員による語学力が大きな力
となり、地区内では国際奉仕の沼田とも言わ
れるくらいです。
創立60周年記念式典に出席したいとのこ

とで、今後も末永いお付き合いをしたいと考
えています。私は現地の子供達の笑顔をきっ
かけに変わりました。まだ国際奉仕事業に参
加されていない方は、ぜひ参加をしていただ
きたいと思います。仲間の絆も深まることに
もなります。

戸部聖之幹事
◎新事務局現地視察
例会終了後２時～。テラス沼田７階

◎地区研修協議会
５月12日伊勢崎

◎SAA出席委員会　　 木下康彦委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　中島　健委員　
・関　真一君　フィリピン参加の皆さんご苦
労様でした。とても有意義な事業となりあ
りがとうございました。

・石澤雄一郎君　卓話をさせていただきあり
がとうございます。青年部の新入会員を募
集していますので、ぜひご紹介下さい。

・ニコニコ一週間　商工会議所青年部石澤会
長の卓話を楽しみに。
田代経量君　　阿形登氏君　山田龍之介君
水石清治君　　塩浦敬之君　　宮澤孝幸君
吉野　登君　　高橋圭介君　　峯川卓美君
割田一敏君　　飯島千明君　　櫛渕光彦君
佐藤　勉君　　天野純一君　　南雲達也君
今井幸吉君　　清野啓介君　須田羊子さん
戸部聖之君　　赤間昌彦君　　中島　健君
福田真盛君　　春日政志君　西田俊太郎君
松野正一君　　浅沼美香さん

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　吉野　登委員
関　真一君　　松野正一君　　阿形登氏君
水石清治君　　今井幸吉君　　吉野　登君
櫛渕光彦君　　宮澤孝幸君　　桑原　滋君
春日政志君　　飯島千明君　石澤雄一郎君
割田一敏君　　高橋圭介君　　佐藤　勉君
塩浦敬之君　　津久井功君　西田俊太郎君
宮内明彦君　　保坂充勇君　　天野純一君
峯川卓美君　　南雲達也君　須田羊子さん　

－2－

会長の時間

幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 35名 10名 68.10 ％


